

# HEBDOMAD - OC

Semaine du 7 au 13 octobre

## HOMMAGE A NOTRE REGRETTE AMI JACQUES SALABERT



Notre ami Jacques Salabert, le papa de notre sympathique David, nous a quitté le 22 septembre dernier

La cérémonie d'adieu à eu lieu vendredi 27 septembre à Gramont où bon nombre de ses amis cyclistes du MUC et du COC Carnon l'ont honoré par leur présence.

Jacques était un assidu des sorties des mardis. Toujours discret et souriant, c'était un grand plaisir de faire route avec lui.

Pour le COC, il n'avait qu'un grand défaut, c'était de partir, tous les ans, passer l'hiver à l'autre bout du monde où en compagnie de son épouse à Tahiti il allait retrouver sa fille Laure.

Il est vrai que se passionné de voile (il a traversé l'atlantique) et de plongée (niveau 4) ne pouvait se trouver mieux que dans se petit paradis d'outre mer.

Jacques tous tes amis du COC sont tristes et ils ne t'oublieront pas.



1999, dans la montait le col d'Uglas, il est à droite en bleu.



Prêt pou la montée du Mont Ventoux. Il est au centre en jaune.

**Mardi 8 octobre :**

Que dalle, à moins que 4 ou 5 farfelus inconnus n'est fait incognito la sortie(peut-être Jean-François Boudet et son cousin Claude). Qui sait ?

**Jeudi 10 :**

Eau coup de monde et du beau monde ce jeudi matin

30 ce matin au départ (12 + 3 + 14 + 1 = 30) addition certifiée juste par notre ingénieux ingénieur en calcul mental David le Magnifique



G2 : 3 sur les traces du G1, Jacques le Caméléon, Didier le Saxophoniste et Bernard l'Encyclopède.

Pour les G3/G4 un joli groupe et une perf

Le groupe : Rambo, Thierry l'Aiglon, Jean-Paul la Moulinette à 24 h de ses 76 ans et à une paire d'heures de nous offrir les cafés, Gégé la Giclette, Robert le Poisson Pilote, Goupil le Renard, Michel Kouptif, Pierrot le Gaulois, René le Biker de Maguelone, Michel le Vicomte de Moirans, Denis Pépin le Bref, le beau Serge, Jean-

Louis l'Empereur de Boirargues et M. le Président en costume de capitaine de route

La Perf : On connaît les cinglés du Ventoux, 3 ascensions minimum en 24 h, mais au COC, beaucoup plus difficile, nous avons les cinglés de Quissac : 3 crevaisons minimum avant le café. Belle perf réalisée en matinée par René le Biker.





**Pour le G énigmatique :** Fred le Canadien. Mais où est-il allé ce brave garçon

**Le petit mot de Luc Lapinou :** notre reporter du G1 (Merci Lucho toi au moins tu communique)

Étaient présents ce matin Alain Géraud Alain Breilloux Alain Mérieux Jean Luc Erick Jean Marc Christophe Manu Georges Jean-Pierre Jacques et moi-même la sortie s est bien passée sous un beau soleil et une température douce merci à



Jacques pour le café  
Bise à dimanche amigo

## Et un autre communicant, notre postier retraité Bernard l'Encyclopède

Petit CR du G2 de ce jeudi 10 octobre.

Pas mal de monde ce jeudi matin au départ de St Mathieu réparti essentiellement entre le G1 et le G3. Le G2 s'est retrouvé quant à lui avec seulement 3 cyclos pour le grand parcours, 3 espèces protégées, un caméléon (Jacques), un saxophoniste (Didier) et un encyclopède (Bernard).

Au sommet de Valflaunès la route du plateau étant toujours fermée pour travaux, on bifurque vers la côte des vaches, Notre Dame de Londres et Ferrière pour reprendre le circuit officiel vers Pompignan et St Hippolyte pour le café. Juste quelques km supplémentaires. Piste verte jusqu'à Quissac, puis le terrible col de la croix de Gailhan avec ses redoutables passages à 3.5%, Aspères et retour sur St Mathieu.

Belle sortie de 88 km et 840 m de D+, par une température agréable.

Bernard

### Commentaires PPC sur les groupes :



Au soleil un régal pour un café bien mérité pour le G3/G4

**G1** : bien les petits comme d'hab. Sympa Jacques pour les cafés, ce n'était pas ton anniversaire et en plus tu ne bois pas de café. La convivialité tu n'en cause pas, mais tu la pratique. La semaine prochaine on t'espère avec le G2.

**Le G2** : Chapeau les gars, vous n'êtes pas des rigolos et je l'ai toujours dit, vous êtes même à trois le groupe excellence

**Le G38G4** : Bravo et merci aux quelques-uns qui ont bien assisté René le Biker pour la réparation de ses crevaisons et en particulier, Michel, les 2 Jean-Paul, Daniel, Jean-Pierre Thierry et Gégé la Giclette qui aura eu le mot de la fin. Merci à JP la Moulinette qui 24 heures à l'avance a offert au groupe le café. La classe ce JP, je vous le redis LA CLASSE.

**Dimanche 13 octobre (Photos de Lolo)**



## Le SMS de JP Dienne : alias Rambo l'ainé

Bonjour Piero, aujourd'hui au groupe un ils étaient entre 5 et 10. Je pense qu'il te transmettra quelque chose nous au groupe deux on était que deux le président et moi nous tout s'est bien passé. Le soleil est sorti à 9h45. Bien avant le café. Zéro pluie évidemment, et nous sommes bien rentrés après le café à Saint Bauzille à 11h45



Et pour le G1, notre expérimenté reporter Lolo Lustucru (Merci LOLO tu es le plus beau)

Pas grand monde ce matin au départ de St Mathieu, la météo maussade en a certainement laissé beaucoup dans les bras de morphée ou de leur dulcinée !

Pour le G1 , nous étions 6 dont Luc Lapinou , François 2 le téméraire, Patrick l'Ephèbe d'Agde, Georges Farjoucéfou, Gérard Broche d'Or, Lolo Lustucru.

Sur une route bien mouillée nous prenons la direction du Pic via St Martin, Viols et Puéchabon, rapidement les culs sont trempés et les bécanes sont bien pourries, va y avoir du nettoyage dans l'air. En arrivant à St Jean de Fos un autre Fêlé du Ciboulot nous attendait après le pont du diable, Alain Contador qui nous a fait la surprise de nous offrir le café car figurez-vous, aujourd'hui ben c'était son anniversaire, le jeune homme rentre dans son année érotique comme chantait Gainsbourg ! Du coup on a été sympas avec lui, on l'a laissé arriver en tête au sommet



des Causses

Sur toute la sortie finalement par une seule averse, retour sur St Mathieu tous ensemble pour une distance de 90kms, 1100 de dénivelé à 25km de moyenne.

Amicalement

LOLO



Merci Alain pour le café

Et cet Ephèbe d'Agde qui en commande un second

Promis Alain si tu m'offre le café, je te laisse passer devant en haut des bosses, comme je le fais pour le Poisson Pilote

## **Retour sur la chute d'Albert**

Ouïes les explications de quelques-uns de son groupe, la PPC également M. Sécurité se contentera de citer quelques passages d'une chanson de Georges Brassens " qu'on ait 20 ans, qu'on soit grand perle, temps ne fait rien à l'affaire, quand on est con, on est con, jeune con d'la dernière averse, vieux cons des neiges d'antan etc vous connaissez la suite"

Attention : je me compte parmi les cons et j'estime que collectivement nous n'avons pas à être fiers de notre comportement et notamment dans la gestion de l'après accident

Recommandations pour l'avenir : Chacun monte à la vitesse qui lui convient (on se retrouvera en haut des côtes), mais on roule rn file indienne, bien à droite et ceux qui sont dans les roues à 200 m du sommet, ne font pas le sprint.

Ceux qui veulent faire la course, solliciter une licence coureur auprès de Spinella

**SIGNE LA PPC**

**A LA SEMAINE PROCHAINE**